

## 令和7年度(第38回)県民の日記念行事への出展

11月16日(日)小瀬スポーツ公園に於いて、山梨県主催による「県民の日の記念行事」が開催されました。当日は天気にも恵まれ、公園内のいちょう並木の紅葉もちょうど見頃で、大勢の方が来場されていました。山梨学習センターからは、小林事務長ほか職員が2名、客員教員の先生方や同窓会長、学生有志などのご協力により出展し、放送大学及び学生募集について案内を行いました。



クイズ実施の様子

今年も昨年までと同様、放送大学に関する「放送大学クイズ」を実施し、放送大学をさらに知っていただく企画を行いました。皆さん、配布したリーフレットやチラシなどを読みながら、じっくり回答されている姿が印象的でした。正解数に応じて、放送大学オリジナルグッズをお渡ししたこともあり、皆さん興味をもって参加されていました。答え合わせの際に、「え！？放送大学を卒業すると、大学卒になるの？」と驚いたり、「BS放送を見て気になっていた。心理学に興味があるが、他にどのくらいの科目があるの？」などご質問もあり、募集要項送付希望もいただきましたなど、学生募集においても非常に有益でした。



放送大学オリジナルグッズ

今回も本部広報課のご協力により、放送大学マスコット「まなびー」を貸出していただきました。まなびーは今回も大活躍！！来場者の注目を集めてくれました。クイズには、約4時間で300名の方が参加され、山梨学習センターブース付近は開始前から人が途切れることなく大変賑わい、有意義な広報活動となりました。



大人気のまなびー！

